



3000 m²

Réf. L1283CA

Prix NC

Théoule-sur-Mer

Maison à louer (06590)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au Cœur d'un terrain d'environ 3 000 m², sublime propriété contemporaine "pieds dans l'eau" d'environ 420 m² offrant une villa principale avec une vue imprenable sur la mer, piscine et accès privatif à la mer et une maison d'invités. Elle se situe à quelques minutes à pied de la plage, des restaurants et du port de la figueirette et à 30 minutes en voiture de la croisette à Cannes. La villa principale « pieds dans l'eau » entièrement climatisé se compose comme suit :rez-de-chaussé :entréegrande cuisine ouverte parfaitement équipé ouverte sur terrasse, vue mer (double frigo - double ...

In the heart of a 3,000 sq. M plot, sublime contemporary waterfront property of approx. 420 sq. M, offering a main villa with breathtaking sea views, swimming pool and private access to the sea, and a guest house. Walking distance from the beach, restaurants and the figueirette harbor, and 30 minutes by car from the croisette in Cannes. The fully air-conditioned main villa is composed as follows :ground floor :entrancelarge, fully-equipped open-plan kitchen opening onto terrace with sea view (double fridge - double dishwasher)double living room with tv and fireplace opening onto terrace with ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

